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Il Signore ti ha usato misericordia (cf Mc 5,19). Era questa una delle parole di fede del popolo ebraico. Quel Dio di
Abramo, Isacco e Giacobbe tante volte invocato e tante volte tradito continuava ad avere benevolenza verso il suo
popolo. Si lui era un Dio di misericordia, lento all' ira e grande nell'amore. Questa doveva essere la professione di fede
per sempre. Così continua anche la nostra considerazione di Dio. Quel Dio tante volte invocato e tante volte dimenticato
e forse tradito, ci ha usato ancora misericordia, prima in Cristo e poi nella Chiesa. Certo, diciamolo, ci sono situazioni
difficili da sbloccare, come quelle relative ai divorziati risposati o ai conviventi che non possono ricevere la Comunione (è
bene che a questo proposito si confrontino con un sacerdote). Comunque, lo ha ricordato recentemente il Vescovo di
Milano, mons. Tettamanzi, essi vanno accolti perchè sono nella Chiesa, sono parte dell'assemblea della Messa e
partecipano al sacrifico di Cristo. Se conosci qualcuno in questa situazione, accoglilo e fallo sentire parte della Chiesa!
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